



Fiat Grande Punto - El motor no arranca y el cuadro de instrumentos no funciona

Hoja de datos

Fabricante	Fiat
Modelo	Grande Punto (199)
Año de fabricación	2005 - 2012
Síntoma	El motor no arranca, el cuadro de instrumentos no funciona

ⓘ Indicación de seguridad importante

Nota: Comprobar la conexión a tierra

Si el motor no arranca en los vehículos mencionados arriba y/o el cuadro de instrumentos no muestra nada al conectar el encendido, la causa podría ser una conexión a tierra defectuosa en el compartimento del motor.
Para solucionarlo se debe comprobar la conexión a tierra de la batería a la carrocería y también la conexión de la carrocería a la caja de cambios/motor (ver imagen). En este caso es importante aflojar las conexiones y examinar detenidamente tanto los cables como las superficies de contacto.



Fiat Grande Punto - El motor no arranca: Comprobar la conexión a tierra

ⓘ NOTA

En caso necesario sustituir los cables de tierra, limpiar las superficies de contacto y protegerlas contra la corrosión.

Solo se permite la reimpresión, divulgación, reproducción, uso de cualquier tipo y difusión del contenido de este documento o de una parte del mismo, tras obtener nuestra autorización expresa por escrito e indicando la fuente. Las representaciones esquemáticas, las imágenes y las descripciones sirven para aclarar e ilustrar los textos del documento y no pueden considerarse la base de ningún tipo de montaje o de reconstrucción. Todos los derechos reservados.